



5月の園だより 《実叡保育園》



新年度が始まり、早くも1ヶ月が経ちました。泣いていたお友だちも環境に慣れてきて、笑顔が見られるようになりました。戸外へと出かける時間も増えてきたので、過ごしやすい今の季節や自然を肌で感じて過ごしていきたいです。保護者の皆様もお仕事が本格的になってきたかと思いますが、無理はしないようにしてくださいね。今月も元気に過ごしましょう。

◎今月のねらい ☆先月の子どもの様子

【新しいお友だち】

5月より新しいお友だちが2歳児に2人増えましたので、ご紹介します。

ヒョウ セイヨウくん
いわさき あいりさん

宜しくお祈りします！

【おねがい】

*日中暑い日も増えてきました。着替えの中に半袖や薄手の長袖があると調整しやすいので、ご用意をお願いします。

*ズボンは膝が出ていると転んだ時にけがをしますので、膝が隠れるズボンをお願いします。

*スカートやフードの付いた服は控えてください。

*室内は冬でも暖かいので、長袖の肌着は一年を通して控えていたきたいと思います。

*保護者の方のお仕事がお休みの日は保育時間内8時30分~16時30分でのお預かりになります。お休みの日は一言職員にお伝えください。

【0歳児】

◎依存的欲求を十分に受けとめ、楽しく触れ合いながら信頼関係を築き、情緒を安定させる

◎春の自然に興味を持ち、散歩や外気浴を楽しむ

☆男子2名女子2名の4名でスタートした0歳児さん。初めてお父さんお母さんと離れての園生活に不安がいっぱいで泣いて過ごしていた子も、少しずつ慣れてきて泣かずに過ごせるようになり、遊んでいる時に笑顔も見られるようになりました。お外も大好きでバギーに乗ってお散歩に行き、ショベルカーが動いているとみんなでじーっと見ていたり、公園に行き芝生の上をはいはいで動きまわったりと活発的です。これから疲れがでてきたり、体調を崩しやすくなるかと思えます。体調が悪化する前に休息を取りながら、元気に過ごしていきたいと思えます。

【1歳児】

◎保育者や友だちとの関わりを楽しみ、園生活を楽しく過ごす

◎春の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを存分に楽しむ

☆在園児3名新入園児8名と賑やかなクラスになりました。月齢幅があるので無理のないように過ごしていきたいと思えます。最初の1週間は泣いていましたが次第に玩具で遊んだり、お友だちと遊んだりする姿が見られるようになりました。お散歩が大好きなクラスで、電車や車を見ては拍手をして喜んだり、手を振ったりと笑顔が見られます。少しずつ歩けるお友だちは保育者と手を繋いでお散歩を楽しめるようにしたいと思えます。食事が大好きな子が多く、よく食べてくれます。色々な食材に触れて心も体も成長してくれたりなと願うばかりです。スタートしたばかりでご迷惑をお掛けすることが多々あるかと思えますが、宜しくお願いします。

【2歳児】

◎保育者に見守られて安心して過ごし、生活や環境に慣れる

◎自分の好きな遊びを楽しんだり、友だちの遊びに興味をもったりする

☆在園児8名新入園児2名の10人でスタートした2歳児です。新しい環境にとまどいを見せながらも、今までにない玩具やお部屋に目をキラキラさせて過ごし活動しています。自分たちで行うことも増えました。覚えることも早くあつという間に慣れ、“できた”ことへの喜びを一緒に味わいながら見守っています。その時の子どもたちの笑顔はピカイチです！子どもたち同士での遊びでの関わりも増え、トラブルも起きやすくなってくるので、仲立ちもしながら楽しく過ごせるようにしていきたいです。

【今月の予定】

- 3日 憲法記念日
- 4日 みどりの日
- 5日 こどもの日
- 10日 身体測定
- 18日 内科健診
- 20日 消防訓練

*内科健診は1時からを予定しています。

*今月は消防署による火災消火訓練を予定しています。



【5月生まれのおともだち】

- 10日 なかむら りひとくん
- 12日 さわい あおぼさん

